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Interpellanza PPD – STABIO A “ZERO SPRECHI” 

Risposta 

 
 

In riferimento di quanto da voi esposto sull’interpellanza, rispondiamo di seguito alle vostre 

domande: 

 

1. Sulla base dei dati presenti nel preventivo 2020, nell’ottica di una maggiore sensibilità 

del cittadino verso i rifiuti e lo spreco in generale, è soddisfatto del risultato ottenuto? 

 

Il lavoro continuo dedicato all’informazione e sensibilizzazione verso il cittadino che il 

nostro Comune attua, poco a poco porta risultati positivi. 

Considerando che i rifiuti domestici urbani hanno subito una diminuzione significa che il 

cittadino è più consapevole dell’importanza del riciclaggio e pertanto per questa parte 

riteniamo soddisfacente l’inclinazione che stiamo avendo. 

Il prossimo passo sarà raggiungere la consapevolezza di evitare di produrre rifiuti riciclabili. 

 

2. Pensa sia necessario sensibilizzare ed incentivare ulteriormente i cittadini perché vi sia 

una riduzione importante degli sprechi? 

 

Come indicato nella prima risposta sicuramente è il passo successivo che bisogna compiere 

quello ad esempio di incentivare i cittadini a fare acquisti in maniera più riflessiva riducendo 

così gli sprechi, che ne va a favore dell’ambiente e di tutti noi. 

 

3. Pensa che un progetto simile a quello in atto a Mendrisio possa essere interessante 

anche a Stabio? 

 

Il progetto “Comune zero rifiuti” promosso da ACSI in collaborazione con la Città di 

Mendrisio è un’ottima iniziativa ed interessante in futuro anche per il nostro Comune. 

 

4. A. Pensa di prendere contatto con ACSI e la città di Mendrisio per raccogliere 

informazioni sul riscontro dell’iniziativa? 

 

A venuta conoscenza del progetto abbiamo immediatamente avuto un primo contatto con 

ACSI, il progetto con Mendrisio è un progetto pilota che ancora deve concludersi, pertanto 

una volta tirate le somme sapranno se potranno replicare tale iniziativa con altri Comuni. 

Oltretutto un nostro dipendente ha preso parte, con la sua famiglia, a questa iniziativa, in 

quanto cittadino di Mendrisio, pertanto molto utile per un futuro progetto a Stabio. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

B. Se i riscontri fossero positivi, pensa di potersi impegnare, attraverso gli uffici 

preposti, ad organizzare questa iniziativa anche sul nostro territorio? 

 

L’idea di poter far partecipare le famiglie del nostro territorio è allettante e di sicuro ce ne 

sono alcune ben predisposte ed interessate a prenderne parte. 

 

5. Pensa che sia possibile affidare all’Ufficio ambiente e/o Città dell’energia il compito di 

organizzare dei momenti informativi (contattando organizzazioni attive su più piani 

sul tema dello spreco (es. ZeroWaste Switzerland)? 

 

Al momento opportuno e in modo strutturato si potranno organizzare spazi informativi 

rivolti allo “zero spreco”, Il Dicastero ambiente con il Dicastero Città dell’energia sono ben 

disposti in questo. 

 

 

Vi ringraziamo per quanto scritto e per il vostro interesse sul tema dei rifiuti, sapendo che 

qualcuno ha voglia di migliorarsi, incentiva noi a sollevare alcuni punti a favore 

dell’ambiente. 

IL MUNICIPIO 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Per la stesura di questa risposta l’amministrazione comunale ha impiegato 45 minuti. 


